

Medidas Sanitarias y Fitosanitarias

Décima Ronda de Guayaquil – 08 al 09 de junio del 2005

La Negociación correspondiente a la Ronda de Guayaquil, se inició el día 8, con la presentación de la propuesta andina y comprometiendo su sustento a las negociaciones respectivas.

Sin embargo, la representación estadounidense -que solo había asistido con el representante del USTR- sin la presencia de representantes de las Agencias respectivas como es usual, manifestó en términos generales su desacuerdo con la propuesta, argumentando que no se encontraba en condiciones de iniciar una discusión sustantiva sobre el particular. Por el contrario, se comprometieron a enviar a los países andinos (el día 24 de junio) un texto referido a las observaciones y comentarios a la propuesta andina, la misma que podría estar acompañada de una contrapropuesta de Estados Unidos.

En estas condiciones se consideró, luego de los intercambios sobre esta situación particular, concluida la Ronda.